



TEF

### Thibault Dubois, premier de cordée

Le Toulon Elite Futsal avait dans la foulée de son titre de Champion de France signé un partenariat avec le collègue Pierre Puget et le District du Var dans le but de révéler des jeunes talents.

« L'objectif était de bénéficier de créneaux horaires au palais des sports pour faire progresser les meilleurs et aussi développer le futsal dans les écoles grâce à Karim Deman et Mohamed Masri. Le rêve ultime était de faire rentrer au pôle France à Lyon un varois par an. Et aujourd'hui nous sommes dans les temps » savoure le président Sassi Ben Naceur. En effet le premier à avoir montré la voie à savoir Thibault Dubois vient de remporter un tournoi en Serbie avec l'équipe de France.

#### ***Laghmouche et Canisaro ont suivi***

Ce défenseur gaucher est doté d'une grosse puissance physique et d'une frappe de balle impressionnante. Formé au Racing Toulon FC en foot à onze, il s'est épanoui au TEF à la fois en U18 et surtout en R1 alors qu'il n'avait que 16 ans. Et la relève a suivi car Killian Laghmouche a aussi intégré le pôle France à Lyon dirigé par Raphaël Reynaud.

« C'est une opportunité exceptionnelle car tout est pris en charge par la fédération. Les joueurs font partie de la liste ministérielle des sportifs de haut niveau et disposent donc de beaucoup d'avantages » poursuit-il. Et dernièrement c'est Hilario Canisaro qui a été le 3<sup>e</sup> joueur du TEF à suivre le mouvement. Une belle réussite. Comme quoi quand tout est fait en bonne intelligence et surtout en commun, les résultats sont là.

An.D